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Giustizia:de Notaristefani(UNCC), cantiere aperto; nulla come prima =

(AGI) - Rimini, 5 mag. - "La giustizia e' un cantiere aperto e

il suo volto si sta trasformando profondamente: processo civile,

processo penale, ordinamento giudiziario, CSM. Forse niente

sara' piu' come prima". E' quanto ha affermato oggi Antonio de

Notaristefani, presidente dell'Unione nazionale delle Camere

Civili, parlando a Rimini nella sua introduzione ai lavoro del

VIII Congresso nazionale dell'associazione. "La nostra giustizia

funzionava male - ha aggiunto - e la sua lentezza finiva con il

trasformarsi in un diniego. Ma era, almeno quella civile, una

giustizia dal volto umano: ogni processo era la storia di una

persona. E come tale veniva trattato, anche se questo poi finiva

con il richiedere un tempo che la scarsita' di risorse rendeva

intollerabile. Probabilmente - osserva de Notaristefani - non

sara' piu' cosi': i processi civili diventeranno un flusso da

gestire e smaltire in un tempo ragionevole, e la loro equita'

verra' valutata su base statistica e non piu' individuale:

saranno considerati equi se quel flusso produrra' risultati

rapidi e complessivamente accettabili. L'ufficio del processo,

piu' che supportare il lavoro del magistrato per migliorarne la

qualita', ne dovrebbe incrementare la efficienza: e' facile

scorgervi - ha concluso - la catena di montaggio del contenzioso

seriale". (AGI) Bo2/Ari

1


